



# MEDICINA HUMANA

**Karen Yahari Gómez López**

**Dr. Sergio Jiménez Ruiz**

**Controles de lectura Antropología Médica I**

**Antropología Médica I**

**1°**

**“A”**

**PASIÓN POR EDUCAR**

Comitán de Domínguez Chiapas a 26 de abril de 2023.



## "El origen de la vida"

La evolución de la vida no es un suceso observado sino deducido, el poco tiempo que se lleva observando a la naturaleza en comparación con el tiempo de existencia de vida de la tierra es difícil que se compruebe fehaciente de ella. Pero se ha demostrado la imposibilidad de una generación espontánea y la deducción es que los seres vivos han debido tener su origen en el pasado del mismo modo que ahora a partir de otros seres vivos de lo que contamos y la vista de evidencia las cuales no viven actualmente determinadas en los seres vivos de los cuales se encuentran restos, no existen restos antiguos de muchos seres vivos actuales no se deducen que, en el pasado, seres de una especie han dado lugar a seres de otra especie por generación. Llevan este razonamiento hasta el final, y se ha llegado a la conclusión de que los seres vivos han comenzado a existir a partir de sustancias y reacciones químicas presentes en una remota edad de la tierra, las condiciones de dicha época debieron de ser bastante distintas de las actuales que ahora, como hemos dicho no se observan generaciones (extrañas), espontáneas para señalar el origen de cada ser vivo todo esto a partir de un material preexistente la cual se refiere hablar del origen de la vida, la cual hace pensar explicación completa que desecha la creación.

## "El Origen del hombre"

Se dice que la especie humana evoluciono de otras de otras especies que no eran humanas eso quiere decir que de los animales por ejemplo se dice que venimos del mono pero para entender esto debemos conocer la historia, tambien se dice que venimos de reacciones quimicas, debido a esto se estudian las semejanzas y diferencias que ha permitido a los cientificos contar con una explicacion de nuestra evolucion. Como ya antes lo mencionamos "la historia" nuestra especie es Homo sapiens la cual pertenece al grupo de los primates, que estan asociados con la selva de so tipo tropical casi desde su origen en el cretácico, hace más de 65 millones de años donde aparecieron unas pequeñas especies o mamíferos los cuales vivían en los árboles, a los humano se les clasifica en los homionoides donde los llamaban simios antropomorfos, los cientificos dicen esta teoria pero hay muchas teorías, como la de los simios o reacciones quimicas, tambien esta que Dios no creo y es todo confuso, pero en realidad nadie sabe con certeza que paso o como se dio el origen del hombre, se dice en la teoria del simio que tenia más relacion con un ser humano y que se parecían en algunas cosas, como en el hecho de que caminaban.

## Características Psicosomática de los Primates

Wolfgang Köhler (1887-1967), uno de los principales teóricos de Psicología de la Gestalt, todo esto con el fin de investigar si en los antropoides existe una conducta casi igual de un ser humano que pueda calificarse de inteligentes, en la cual planteo muchas pruebas de inteligencia a los monos antropoides, Köhler diseñó una serie de pruebas experimentales que en su opinión planteaba algunas condiciones bajo la cuales parecerían como un tipo de conducta "inteligente" en situaciones que consistan en la presencia de un objeto en el cual era normalmente, comida, en el cual el sujeto intentaba obtenerlo, pero no puede alcanzarlo directamente porque existe un obstáculo que impide la acción simple de ir por ello y recogerlo. Según Vigotsky, la utilización de instrumentos mediadores denotan una capacidad intelectual humana y única de la especie, idea la cual parten de un postulado marxistas que destaquen la fabricación y el uso de medios de trabajos en el cual encuentran la manera de obtener lo que quieren a pesar de su origen estén presente en otras especies, es una característica propia del proceso del trabajo humano. De igual manera Köhler hace mención de los instrumentos por parte de los simios que participan de sus experiencias, la posición de Vigotsky está relacionada en este punto de adaptación biológica de los primates.

## "Hominización, humanización cultura"

Los antropólogos, sociales y culturales tienen y producen como puntos de partida, ideas de axiomas, que el hombre es un animal sociocultural de igual manera la describen los psicólogos lo conciben en una unidad biopsicosocial y los biólogos la complementa desde su soma de su fisis. Este cuestionario en un enfoque y propósito el cual fortalece su propia disciplina y potencia sus respectivos métodos en teorías y categorías de indagaciones y científica en algunas de ellas la cual posee científicidad más o menos de ella de objetividad y más o menos potencia para explicar lo que Teyllard de Chardin (1974) lo llama como un fenómeno humano, a este simple punto sin expresar algunas distancias de la hiperespecialización científica. En lo particular se prefiere pensar al Zoo humano de manera que lo piensan los psicólogos, pero también entenderlo de manera de una complejidad social y cultural de cada individuo. La antropología social dice que nada de lo humano debería ser ajeno, por ello se presenta sin los calificativos social ni cultural, no espera una apología de una cultura o de la genética, también de la fisiogeografía sobre los procesos de hominización, a través de un ejercicio transdisciplinario que gira al entorno.

## Referencias

- 25 cf.rR. CHANDEBOIS , pour en finir que le darwinisme, une nouvelle langique de vivant, Espaces 34, Montpellier (1993) 268.
- Barahona R J. R. F. Origen y evolucion del ser humana, Universidad nacional autonoma de México 32.
- ALAGGIA, L. Petrino J. y satorres R (1971) 1 a, influencia de caracteristicus de Pimates.
- Calvin, W. H (2001). como piensan los Cerebros, Barcelona, Debate.
- Serranos s. (2018,11 diciembre). Proceso de hominización y lenguaje